

会見小だより

夢や目標に向かって 仲間と共に努力する 会見の子

令和6年9月3日
第6号
南部町立会見小学校



チャレンジする2学期に！

校長 生田 久枝

40日間の長い夏休みが終わりました。とにかく暑い暑い夏休みでしたが、家庭や地域での様子はいかがだったでしょうか。私がこの夏休みに心に残ったことは、パリオリンピックと高校野球です。

オリンピックでは、南部町出身の古田直輝さんがローイング男子軽量級ダブルスカルで出場し、入賞とはなりませんでしたが、素晴らしいがんばりを見せました。たくさんの競技で日本選手が活躍し、多くの人に感動を与えました。その中で選手たちが口々に言っていたのが、「あきらめないこと」と「感謝の気持ち」でした。最後まであきらめず全力を出し切る姿、そして、支えてくれた仲間や指導者、家族、応援してくれる人たちへの感謝の気持ちを表す姿がありました。

高校野球でも大社高校の躍進に多くの人が心を動かされたのではないのでしょうか。最後の最後まであきらめず、精一杯プレイする選手たち。そんな選手を全力で応援する応援団。負けて悔しいはずなのに、勝ったチームに心から拍手を送る選手や応援団の姿は本当に感動的でした。

この2学期、子どもたちにも、ぜひいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。失敗してもいい、うまくいかなくてもいい、あきらめずに何度でもチャレンジしてほしいと思います。うまくいかないときには、仲間と励まし合い、助け合いながら、またチャレンジして行ってほしいと思います。

もちろん、私たち教職員もチャレンジしていきます。子どもたちが、「わかった。」「できた。」と実感できる授業づくりや、より良い学級づくり、人間関係づくりを進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様には、いつでも子どもたちの学習や生活の様子を見に来ていただけたらと思います。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

～会見小学校に来てください。～

ふれあいタイム【毎週月曜日 13:00～13:40】

※休業日や行事等の都合で実施できない時もあります。

- 玄関から入り、職員室に声をかけてください。
- 控室は会議室(前校舎1階)です。 ※使えない時もあります。
- 教室、体育館、グラウンドなど、校舎内外を自由に参観してください。
- 子どもたちと話をしたり遊んだりしてください。
- 時期によっては、子どもたちの学習支援(かけざん九九や音読を聞いてもらう等)にご協力ください。



学校はいつでも開放していますので、ふれあいタイム以外でも、いつでも学校にお越しください。ご来校をお待ちしています。

2学期始業式

8月29日(木)

40日間という長い夏休みが終わり、2学期をむかえました。夏休み中は静かだった学校に子どもたちの元気の良い声が帰ってきました。始業式は、落ち着いた雰囲気の中で、無事終わることができ、1年生から6年生までの子どもたち一人一人が、夏休み中に一回り成長した印象を受けました。2学期もさらに心も身体も成長してくれることを願っています。



校長先生のお話



子ども造形展の表彰も行いました

今年もありがとうございます。

* 喫茶「KOKO」様より、図書カード20,000円分の贈呈をいただきました。
図書購入に充てさせていただきます。いつもありがとうございます。

9月からの電話対応時間について

電話対応時間についてお手紙を配布しましたが、再度ご連絡します。ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

- ①平日及び登校日(振替休業日等は除く)
 - 7時50分から18時までとします。ただし、勤務時間(8時20分から16時50分)外については、教職員が在校している範囲内とします。
- ②長期休業中の平日
 - 原則として、教職員の勤務時間(8時20分から16時50分まで)とします。
- ③土日祝祭日及び学校閉庁日(学校行事実施日等は除く)
 - 終日、電話対応は行いません。

*上記以外の時間について

- ①上記の電話対応時間を除く時間帯は、留守番電話対応とします。ただし、録音機能はありません。不在メッセージによる対応となります。
- ②留守番電話応答時間に、児童の生命・安全に関わる重大事態など、緊急を要する場合は、
 - 学校携帯(080-6304-6168)へご連絡ください。もし、つながらない場合は、
 - 南部町教育委員会へご連絡ください。
 - ・天萬庁舎 : 64-3787(22時まで)
 - ・法勝寺庁舎 : 66-3112(24時間対応)